

## **RESPUESTA OBSERVACIONES**

Código: FT-M3-GJ-26

Versión: 01

Página 1 de 1

#### **SOLICITUD PRIVADA DE OFERTA No. 2023-57**

Respuesta observación al proceso de selección 2023-67 cuyo objeto es: Diseñar estrategias para el proceso de mitigación de riesgo digital y medios para la atención de eventuales riesgos de acuerdo con la caracterización de la Entidad, que incluya factores internos o externos que afecten la operación y la imagen institucional, mediante la implementación de un marco de acciones de prevención, contención y manejo, roles del equipo directivo, lineamientos de comunicación y acciones pedagógicas entre los funcionarios.

## **OBSERVACIONES**

#### Observación No. 1.

Asunto: observaciones y aclaraciones invitación proceso de selección 2023-67\_INNOBRAND SAS

Desde Innobrand, atendiendo el periodo de observaciones, solicitamos una revisión de los requisitos de experiencia para el cargo de director de Cuenta y Seguimiento. Actualmente, los requisitos establecen una experiencia mínima de 10 años en el área, sin embargo, consideramos que ampliar el rango de experiencia a un mínimo de 5 años sería beneficioso para generar una participación más amplia en el proceso de selección.

Además, solicitamos una revisión del perfil del cargo de Asesor Estratégico. Consideramos que el perfil actual es demasiado específico al limitar la búsqueda únicamente a profesionales con ciertas especializaciones y maestrías.

Por esta razón, proponemos ampliar el perfil para incluir profesionales con formación en áreas afines, como Comunicación Social, Economía o Administración de Empresas. Asimismo, solicitamos que se permita omitir el requisito de Maestrías, considerando estudios similares que puedan aportar al desarrollo estratégico de la organización.

# Observación No. 2

Me permito la presente en calidad de Gerente De La Corporación Centro Nacional De Opinión Pública. En relación al proceso de Solicitud Privada de Oferta SPVA 2023-67 y específicamente al apartado de los Requisitos Habilitantes, numeral 5.2 Equipo Profesionales, correspondiente al cargo de Asesor Estratégico.

En este sentido, deseo presentar una observación con respecto al perfil del Economista o Administrador de Empresas con maestría en políticas públicas, finanzas y/o en responsabilidad corporativa, con más de 8 años de experiencia laboral en medios de comunicación y/o comunicaciones en el sector público.

Consideramos que el perfil del Economista junto con posgrados es demasiado específico y restringe innecesariamente la participación de otros profesionales altamente capacitados para el desempeño del cargo. Por esta razón, sugerimos eliminar este perfil de la convocatoria, ya que los demás requisitos incluidos en la misma son suficientes para garantizar la idoneidad de los postulantes.

En caso de que el perfil del Economista no sea retirado de la convocatoria, proponemos ampliarlo para permitir la participación de profesionales con formación en áreas afines, sin especificar los títulos de las maestrías requeridas. Creemos que esta medida fomentaría una mayor diversidad de perfiles y enriquecería la búsqueda del candidato idóneo para el cargo.

Agradecemos la atención prestada a esta observación y esperamos que esta sugerencia sea tomada en consideración para garantizar la equidad y la máxima participación en este proceso de selección.

Quedamos atentos a la respuesta y agradecemos su amable atención.



## **RESPUESTA OBSERVACIONES**

Código: FT-M3-GJ-26

Versión: 01

Página 1 de 1

## **RESPUESTAS:**

# Respuesta a la observación. 1:

Respuesta al Parágrafo 1. Se acepta parcialmente; el Director de cuenta y seguimiento: deberá contar con el siguiente perfil:

Comunicador Social y Periodista, experto en comunicaciones estratégicas, imagen, reputación, relacionamiento con medios y manejo de crisis. Con 7 años o más años de experiencia profesional en diseño e implementación de estrategias de comunicación y posicionamiento institucional en sector público y privado, con habilidades en la generación de contenidos para audiencias claves. formación profesional y experiencia en el periodismo posee los conocimientos para trabajar en medios masivos convencionales y generación de nuevas alternativas de información, en proyectos investigativos y noticiosos.

# Respuesta al Parágrafo 2. No se acepta.

De acuerdo con el análisis realizado para los perfiles se evidencio la necesidad de un Economista o Administrador de Empresa con maestría en políticas públicas, finanzas y/o en responsabilidad corporativa debido a que se requiere de un profesional con experiencia en políticas públicas, asuntos públicos y administración pública de acuerdo con la naturaleza jurídica de la entidad. Por lo anterior no se acepta la observación.

#### Respuesta a la observación. 2:

Observación resulta en el literal "Respuesta al parágrafo 2"

Firma Comité evaluador.